

EL SOL DE MÉXICO

## Expulsan a Argentina y a Otros 3 Países de la Interparlamentaria

*El Sol 20/4/76*

El Comité Técnico de la Unión Mundial Interparlamentaria, reunido ayer en reunión secreta, propuso y se aceptó por unanimidad, la expulsión del organismo, de Argentina, Yemen, Bangladesh y Bajarai —en Africa del norte— debido a que diversos movimientos “derrocaron a los parlamentos”.

Así lo informó el secretario general de la UMP, Pio-Carlo Terenzio, quien afirmó que “aun cuando la decisión no es final, el sábado próximo se ratificará durante la asamblea extraordinaria”.

Dijo también que la expulsión es por tiempo indefinido y cuando se reanuden los parlamentos “tendrán estos países que presentar nuevas solicitudes de ingreso para ser aceptadas en el organismo”.

Interrogado de si la UMP no es un organismo meramente burocrático, el secretario

general lo negó aunque aceptó que “no tenemos influencia política”.

Manifestó también que si bien es cierto que la influencia política es mínima, también lo es que gracias a la intervención de la UMP “los parlamentarios chilenos que estaban presos en las cárceles, han sido liberados”. Y sostuvo que la burocracia no existe.

Por otra parte, el reportero de EL SOL DE MEXICO le preguntó por la participación de los partidos comunistas y la fuerza que están obteniendo en Italia.

Mostrando una amplia sonrisa, dijo: “Un secretario general no puede hablar de la política de un país. Yo podría hacerlo como italiano... pero no lo voy a hacer”.

Sobre la agenda de trabajo que se seguirá en la reunión de los parlamentarios, Terenzio señaló que fundamentalmente serán aquellas que se relacionan con el desarme mundial.